

Stellungnahme der Österreichischen Gesellschaft für Humangenetik (ÖGH) zum Entwurf des Bundesgesetzes, mit dem das Fortpflanzungsmedizingesetz, das Allgemeine Bürgerliche Gesetzbuch und das Gentechnikgesetz geändert werden

 [Fortpflanzungsmedizinrechts- Änderungsgesetz 2015 – FMedRÄG 2015](#)

---

**Stellungnahmen der Österreichischen Gesellschaft für Humangenetik (ÖGH) zu  
Stellungnahmen der Deutschen Gesellschaft für Humangenetik (GfH) an die gesetzlichen  
Vorgaben in Österreich angepasst.**

Stellungnahme zu "Direct-to-Consumer" (DTC)-Gentests (August 2017) 

Stellungnahme zu genetischen Zusatzbefunden in Diagnostik und Forschung (August 2017) 

Stellungnahme zur genetischen Diagnostik bei Kindern und Jugendlichen (August 2017) 